

大堀・苅野地区



請戸・幾世橋地区



津島地区



20年間、本当にありがとうございました。

本日成人式を迎えた私達ではあります。これまで多くのメディアを通し、浪江町に帰還できるのか、心の復興とは何かと言う不安と疑問を何度も耳にしてきたことだと思います。このような不安と疑問を募らせながらの復興ではありますが、これまで浪江町の復興にご尽力いただいた人生の諸先輩方の思いを大切に、また、新な大人の仲間入りとなつた私達で復興という、その思いを受け継いで行かなければならぬと思っております。

そして多くの方々に希望を与え、目に見えるかたちで新たな浪江町の人と人の絆を大切にすることを期して、新成人代表の誓いの言葉といたします。

今後、自立した新成人としての自觉と責任を持ち、自らを失わず感謝の気持ちや思いやりの心を忘れずに力強く生きて行く決意を申し上げます。結びとなります。浪江町の人と人の絆を大切にする心を後世に繋ぎ、いつの日か新しく生まれ変わった浪江町で必ずや再会できることを期し、新成人代



ご成人 おめでとうございます

浪江地区



1月10日、平成28年の浪江町成人式が安達文化ホール（二本松市）で行われました。出席した新成人186名は、輝く眼差しとはたちの志を胸に、堂々と羽ばたいていきました。今年もふるさとを離れての式となりましたが、久しぶりの友人・恩師との再会に、皆さんの笑顔があふれていました。



・新成人代表・
横山 遥香さん
(請戸地区)

将来への希望と不安を胸に抱き、本日は新成人としての第一歩を踏み出します。

平成23年3月11日にみまわれた未曾有の東日本大震災から早くも5年の月日が経過しようとしておりました。この震災により、悲しくも多くの尊い命が失われ今も尚人々の心に深い傷を残し、多くの方々が余儀なく不自由な生活を強いられています。私達が生まれ育った浪江町において、人生的の節目である成人式を古里で迎えることは残念ながらできませんでしたが、本日ここに晴れの成人式を迎えた私達の門出に対し、かくも盛大な式典を催していただきましたことに感謝申し上げます。また、お祝いや激励のお言葉を賜りました馬場町長をはじめ、ご来賓の方々、また本日ご出席いただきました皆さん方に、新成人一同を代表いたしまして、心より御礼申し上げます。

私達がこの晴れやかな日を迎えたのも地元の方々や恩師、友人達の助けや支え、励ましが有つてこそだと今強く実感しております。これまで自らが歩んできた20年間を振り返りますと、自身の未熟さばかりを思い知られたこの20年間であつたと思います。

時に迷い悩み、不安や挫折も経験して参りましたが、私や家族の柄となり時に厳しくも一生懸命働いてくれた父、優しくいつも親身に寄り添つてくれた母、そしてどんな時も心包み守り、そして導き支え

誓いのことば

このたび、この福島の地で成人式を迎えることができ、大変うれしく思います。こうして晴れて成人することができたのも、家族や友人、地域の方々の支えがあつたおかげであり、大変感謝しています。



●幾世橋地区●
志賀圭一郎さん

このたび、無事に成人式をを迎えることができ、大変うれしく思います。この日を迎えることができたのも、今まで支えてくださった家族や地域の方々、共に歩んだ友人たちのおかげであり、感謝の気持ちでいっぱいです。

この成人式という日をきっかけに、改めて大人になるという責任と自覚を持ち、浪江町の復興に少しでも貢献できるよう努力していきます。



●請戸地区●
山田 修也さん

私たちは震災を通して、たくさんのこと経験し、たくさんのこと学びました。今後もそのことを忘れず、社会人としての自覚を持ち、少しでも浪江町の復興に貢献できるよう努力していきたいです。



●浪江地区●
内海 瑞菜さん

私達の故郷である浪江町は少しずつですが復興に向かっていると感じます。浪江町は自然豊かで、四季を感じられる町です。そのような環境で育つて来た私達も無事成人式を迎えることができました。

家族や先生、友達など多くの方々への感謝でいっぱいです。成人式を迎えるにあたり、成人するとはどのようなことかを考え、大人として責任のある行動をとれるよう頑張りました。いつも挑戦する気持ちを忘れないようにしていきたいです。



●苅野地区●
木幡 風音さん

本日、無事に成人式を迎えたこと大変嬉しく思います。支えてくださった家族や友人、恩師、多くの方々への感謝の気持ちでいっぱいです。成人式を迎え、職場や学校など様々な場の一員として励んでいますが、今後社会人としての自覚と、自分の言動と行動に責任を持ち、浪江で育った仲間とともに両親、社会の先輩方のような立派な大人になりたいと思います。



●大堀地区●
半谷 崇さん

新成人として、自覚のある責任を持った行動をし、人ととの出会いを大切にし、思いやりのある、立派な社会人になりたいと思います。



●津島地区●
今野満里実さん

このたび、無事に成人式を迎えることができました。両親をはじめ今まで支えてくれた皆さまへの感謝の気持ちでいっぱいです。

私達は中学校の卒業式の日に大震災に遭いました。私自身も進路変更を余儀なくされ、多くの困難を体験しました。しかしそれらの経験から私は新たな目標を持つようになりました。現在大学で学んでいます。

今後は、今まで得た知識や技術を生かして故郷の復興に貢献したいと思います。

